

SOCIÉTÉ

MÉDICAMENTS : LA FUTURE USINE DE NKO

Le ministre de la Santé, Max Limoukou, visitait hier "La santé pharmaceutique", une usine de production locale de médicaments implantée au cœur de la Zerp de Nkok. Et qui, à terme, doit contribuer à résoudre nombre de difficultés, dont celle liée aux pénuries de produits pharmaceutiques.

Page 6

JUSTICE

ZIBI ABEGHE A FAIT APPEL

Ainsi que l'avaient laissé entendre ses avocats, l'ancien député du Haut-Ntem Bertrand Zibi Abeghe vient d'interjeter appel devant la Cour d'appel judiciaire de Libreville contre le jugement qui, en première instance, l'avait notamment condamné à une peine d'emprisonnement ferme de six ans.

Page 12



Photo : Abel Eyeghe



Photo : F. M. MOMBO / L'Union

n° 13083 - Jeudi 1er Août 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

3 Millions à gagner en espèces

Election Miss CASINO CROISETTE 6e Edition

DEMI FINALE
SUR LES 12 CANDIDATES
SELECTIONNEES, SEULEMENT
6 SERONT RETENUES

JEUDI 1er AOÛT
à partir de 21H30
Venez les découvrir!

Infos et Rés : 07 38 17 41

PHARMACIE DES FORESTIERS | J. R. CHENET

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

LEE WHITE AU CONTACT DES FORESTIERS



Photo : Maikent Ntoutoume

Le ministre de la Forêt, Lee White visitait hier différentes entreprises de bois implantées dans la commune d'Owendo, en particulier. Objectif : tout en rappelant les règles d'exploitation,

comprendre les difficultés d'un secteur auquel le gouvernement travaille à la revalorisation.

Page 4

Education/Résultats de l'entrée en 6e, session 2019

35 734 ADMIS !

SOCIÉTÉ

DES "BLACKS QUEENS" EN VEDETTE



Photo : SNN

A l'initiative du mouvement féministe "L'Appel des Mille et Une...", plusieurs figures du monde politique, de l'univers de la culture et du sport ainsi que des invitées de prestige étaient réunies hier, à l'occasion de la Journée internationale de la femme africaine caractérisée par de riches échanges.

Page 7

SPORTS

CMS, AS PÉLICAN : COMMENT SE PRÉPARENT-ILS ?



Photo : F. M. Mombou

Faute de championnat, l'AO CMS (Ligue des champions) et l'AS Pélican (Coupe de la Caf) se préparent au premier tour préliminaire des coupes africaines de clubs les 10 et

11 août du mieux qu'elles peuvent. Notamment en s'affrontant en amical ce jeudi à Sibang.

Page 13

POLITIQUE

Conseil des ministres ce matin à 10 heures

ECONOMIE

Zerp de Nkok : ce que veulent les entreprises

Page 4

SPORTS

Unifac : élection du nouveau président le 31 août

Page 14



Photo : F. M. MOMBO

Le ministre de l'Éducation nationale Michel Menga M'Essone avait insisté pour leur publication au 31 juillet au plus tard. Les résultats de l'entrée en 6e ont été affichés hier après-midi dans différents centres de Libreville – ils le seront à l'intérieur du pays dans le courant de la semaine. Ils révèlent un nombre d'admis culminant à 35 734, beaucoup plus que l'an dernier (33 365). La célérité avec laquelle a agi, cette année, l'avenue du général de Gaulle devrait permettre aux parents de préparer au mieux la rentrée de leurs petits.

Page 8

Pour moi quoi...

Au rythme où Michel prépare la prochaine rentrée scolaire, on peut prédire une année apaisée et sans anicroche.

Il faut avoir l'honnêteté de reconnaître que le nouveau patron de l'Éducation fait les choses en véritable professionnel. Il connaît le sujet, la maison et ça passe. Les résultats de ses élèves au Bac ont été sensationnels cette année. Ne parlons pas du Certificat et du Brevet. Les résultats sont sortis à bonne date. Et puis surtout, on n'a pas entendu parler, comme les années précédentes, de fuites et autres «carreaux». Formidable! Pour finir en beauté, il vient de clouer le bec à ses contempteurs en publiant, au moment où personne ne s'y attendait, les résultats de l'entrée en sixième. Y a-t-il débat encore... ?

Michel peut aujourd'hui bomber le torse avec

une excellente note avec inscription au tableau d'honneur: «Très bon élève, doit continuer...» Le chef d'établissement ne peut mieux écrire sur son bulletin de fin d'année. Seulement, là où tout le monde l'attend maintenant, c'est à la reprise effective des cours. Car, là on saura comment Michel s'y prendra pour caser les 35 734 mwanas admis en 6e. Les problèmes de tables-bancs, salles de classe, effectifs pléthoriques, orientation, manque d'enseignants qualifiés, primes impayées, vacances et tout et tout vont le rattraper. Sauf si...

En tout cas, s'il a déjà communiqué le calendrier scolaire 2019-2020, c'est qu'il est sûr de son coup. Dans le cas contraire, homme prévoyant ou pas, il connaît la sanction. Et là, là, on aura vite oublié tout ce qu'il aura fait de positif quoi...